



QUEREMOS QUE SEPAS
PARA QUE DECIDAS LO MEJOR

AÑORA ES MUCHO MAS

Candidatura del PP de Añora.

La candidatura del Partido Popular deseamos dejar claras varias cuestiones tras los comentarios realizados en los mítines y entrevistas de radio por los candidatos del PSOE e IU.

1. En primer lugar queremos decir que Añora es mucho más que el pueblo tercermundista que ellos han descrito. Para criticar al adversario político no se debe echar tierra sobre todo un pueblo y sus posibilidades de futuro.

2. Nos indigna profundamente haber escuchado que nuestra residencia está prácticamente hecha una ruina. Quien ha leído en el programa de IU y escuchado en radio Luna estas palabras, creemos que no va a tener ninguna gana de que sus familiares estén en ella, por lo que los 36 puestos de trabajo que hoy dependen de la Residencia Fernando Santos se han puesto en peligro seriamente.

3. Tampoco se puede decir sin argumentos que la residencia está en una laguna, ya que desde que abrió sus puertas no se ha acumulado ni una gota de agua alrededor de la misma.

4. También queremos informar de que Añora no tiene los 10.000 m² de suelo industrial que dijo el candidato socialista en Radio Luna, sino 300.000 m², o sea, 30 veces más. Menos mal que el polígono Palomares se ve desde la carretera y el 99% de las personas tienen mejor cálculo que este señor, porque si tomasen en serio lo que ha dicho, ningún empresario querría venirse a un polígono tan ridículo.

5. Igualmente, expresamos nuestra más firme repulsa a las declaraciones de que el polígono Palomares está "casi muerto", en unos momentos en los que se está terminando de urbanizar dicho polígono y cuando precisamente hay que apoyarlo más para conseguir que muchas empresas se instalen en él y creen empleo para los noriegos y noriegas. Echar tierra sobre nuestros polígonos industriales es echarle tierra a las posibilidades de empleo en Añora.

6. Sobre nuestras instalaciones deportivas han dicho que no se utilizan bien y que las utiliza poca gente (están infrautilizadas). Aclaremos:

- En Añora la media de uso semanal de las instalaciones deportivas con control de asistencia es de 850 personas (120pers./día). Además, son muchas las personas que realizan deporte en zonas libres como la pista polideportiva y el circuito del parque periurbano. La media de mujeres mayores de 60 años que utiliza el gimnasio es de 40 diarias.

- La recaudación en 2010 por uso de gimnasio y pistas deportivas fue de 24.000 euros, teniendo en cuenta los bajos precios que hay establecidos.

- Los ingresos de la piscina en 2010 fueron de 49.000 euros, se dieron cursos de natación a 150 personas y la media diaria de entradas estuvo en 350 personas.

Con estos datos, que cada cual valore si nuestras instalaciones están infrautilizadas.

7. Según los candidatos del PSOE e IU el parque San Martín también está infrautilizado y sobran instalaciones. Decir estas dos cosas a la vez es, como poco, algo contradictorio. Pero más contradictorio aún es que el candidato socialista lleve en su programa hacer una granja escuela cuando sabe que este proyecto se está realizando con el nombre de Centro de Interpretación de la Ganadería.

8. Han mentido los dos candidatos sobre el tema de impuestos:

- El agua y la basura no las ha subido el Ayto. sino la Diputación gobernada por el PSOE.

- La contribución ha subido porque el gobierno de Zapatero ha incrementado considerablemente el valor catastral. En el Ayto. hemos bajado el tipo de gravamen sobre el valor catastral del 0,85 al 0,75. Sin esta medida las viviendas hubiesen pagado mucho más. El PSOE votó en contra de bajar ese gravamen.

- Respecto al resto de impuestos, tasas y precios públicos los hemos bajado con el voto en contra del PSOE.

9. El candidato socialista ha dicho que quiere cambiar el consultorio médico de lugar por estar en las afueras del pueblo. Recordemos que el consultorio se hizo gobernando el partido socialista y por tanto, si ahora está en las afueras, cuando lo hicieron estaría en el quinto pino, pues en aquel momento no existía ni la residencia, ni la c/ Fernando Santos, ni la c/ Vva. de Córdoba, etc, etc ,....Por criticar sin orden ni concierto pasan estas cosas.

10. También han afirmado que tenemos una población muy envejecida, que hay muchas casas vacías y que hay muchas calles sucias como si estuviésemos en un pueblo sucio y abandonado, cuando una de las cosas que más llama la atención de nuestro pueblo entre los que nos visitan es su limpieza.

Con estas afirmaciones, pocas ganas de vivir en Añora les dará a quienes les han escuchado.

Por último, informamos de algunas otras propuestas y "extravagancias" de los candidatos del PSOE e IU para que los noriegos y noriegas las podáis valorar:

- *"solicitar un paso elevado (un puente metálico con escaleras) para acceder al parque Las Eras"* - IU
- *"las viviendas tuteladas son para posibles embarazos no deseados"* - PSOE
- *"los espejos de las calles sirven para ver que vienes pero no quien viene"* - IU
- *"se pelean las cruceras con el marido porque no cumplen con sus obligaciones matrimoniales ya que trasnochan haciendo las cruces"* - PSOE
- *"premiar las cruces con más animación"* - PSOE
- ETC, etc

Todo lo expresado en este escrito del Partido Popular no es ninguna broma de mal gusto, ni un invento para ridiculizar a los candidatos del PSOE e IU, sino la más absoluta realidad que se puede leer en sus programas y que se puede escuchar en la entrevista que les hizo Radio Luna. Para estos candidatos, según sus respuestas en dicha entrevista, el primer objetivo que tienen no es trabajar por Añora, ni crear empleo, ni conseguir mejores instalaciones, sino conseguir la alcaldía. Dichas entrevistas las podéis escuchar completas en

www.lospedrochespopular.es

Candidatura del PP de Añora.

Vota PP

